

Buque de Pesca Chile provoca derrame de combustible en Bahía Chacabuco

Puerto Aysén.- Alrededor de las 13:30 horas de este lunes, en el sitio número 1 del Muelle Emporcha en Chacabuco, un buque perteneciente a la empresa Pesca Chile, protagonizó una emergencia, consistente en derrame de combustible en la bahía.

Inmediatamente se activó el centro local de respuesta de la contaminación de Puerto Chacabuco. Así lo detalló el Gobernador Marítimo de Aysén, Capitán de Navío Litoral, Mario Besoain Fuentes.

“Alrededor de las 13:30 horas, personal de la Capitanía de Puerto de Chacabuco, recibió la información que, durante la faena de carga de combustible a bordo del buque factoría Cabo de Hornos de la empresa Pesca Chile, nave que se encontraba en el sitio 1 de la Empresa Portuaria Chacabuco, se produjo un derrame de combustible, hidrocarburo diésel. Hecho ante el cual, la Autoridad Marítima, activó al centro local de respuesta de la contaminación de Puerto Chacabuco, disponiendo a las empresas Emporcha, Copec y a la nave, activar sus planes de emergencia y contingencia, despliegue material y medios para realizar contención y respuesta a la contaminación por hidrocarburos”.



El oficial de la Armada, añadió que ya se iniciaron las acciones investigativas para determinar eventuales responsabilidades en el daño ambiental. “Se están realizando las primeras diligencias por parte de la Policía Marítima, desplegando en terreno a personal y medios de control de medio ambiente y la fiscalía marítima permanente, quienes están



realizando las primeras diligencias de rigor en el lugar, para poder establecer las causas, circunstancias y responsables de este evento”.

Finalmente, el Gobernador Marítimo de Aysén, hizo un llamado mantener el cuidado al medio ambiente, su debida protección y aseguró que se realizan tareas de respuesta a la contaminación en el área afectada.